

## La sede en Madrid del Centro Memorial de las Víctimas del Terrorismo se ubicará en el Edificio Medinaceli



Edificio Medinaceli - MIGUEL J. BERROCAL  
MADRID, 10 Jun. (EUROPA PRESS) -

La sede madrileña del Centro Memorial de las Víctimas del Terrorismo, que dedicará una atención especial al terrorismo yihadista, se albergará finalmente en el Edificio Medinaceli, ubicado en el barrio de Las Cortes, según ha informado el Ministerio del Interior. El centro cuenta ya con una sede en Vitoria, que ha recibido más de 30.000 visitantes desde su inauguración en junio del año pasado.

Dado que Madrid es el escenario del mayor atentado yihadista en Europa, el del 11-M, una comisión de expertos convocada por el Gobierno propuso crear una sede en la capital, de acuerdo a la Ley 29/2011 de reconocimiento y protección integral a las víctimas del terrorismo.

Asimismo, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se comprometió a dotar al Centro Memorial de una segunda sede en Madrid en la última reunión celebrada el pasado mes de diciembre con el Patronato de la Fundación Centro para la Memoria de las Víctimas del Terrorismo, que gestiona tanto la sede en Vitoria como la futura de Madrid.

### DISPONE DE 15.000 METROS CUADRADOS

Interior estudiará el edificio, que dispone de 15.000 metros cuadrados útiles construidos en una parcela de 3.500, para seleccionar el espacio más adecuado para albergar el Centro Memorial. Asimismo, se utilizarán los criterios de diseño de la sede de Vitoria para no dejar sin homenaje a ninguna de sus víctimas en la distribución de espacios.

Las capacidades técnicas, su situación en el centro de la capital y la monumentalidad de su fachada del Edificio Medinaceli se adecuan a los "principios de memoria y dignidad que las víctimas del terrorismo representan", según un comunicado del Ministerio del Interior.



### Sánchez aprovecha el PERTE aeroespacial para destacar la pujanza del sector en Andalucía en plena campaña electoral

Por otro lado, el proyecto incluye una muestra expositiva permanente, un salón de actos, un espacio de reflexión, memoria, ofrenda, espacio para las

exposiciones temporales y las dependencias administrativas que gestionen la futura actividad de la sede.

El Edificio de Medinaceli, cuya fachada acaba de ser rehabilitada, estuvo albergado por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), los Institutos de Humanidades y la librería hasta 2007. Fue inaugurado en 1922 como Palacio de Hielo y del Automóvil y, en 1928, fue convertido en Centro de Estudios Históricos.